

<b>Product</b>	<b>Organic Smoked Raw Cane Sugar</b>
<b>Deutsch</b>	Geraucherter BIO Rohrohrzucker
<b>Nederlands</b>	Gerookte Rietsuiker Biologisch
<b>Latin</b>	Saccaro
<b>Country of Origin</b>	Argentina
<b>Article Number / Artikelnummer</b>	30024
<b>Issue date / Ausgabedatum</b>	02-09-2019
<b>Reference Code / Referenznummer</b>	12272019
<b>Control Body Number</b>	NL-BIO-01

Shelf life: 3 years at the beginning of the month from production  
Storage: Store in a cool, dry place away from light  
Ingredients: raw cane sugar, beech smoke  
Volume weight: 920g/L-980g/L  
Moisture content: 0,3%-0,5%  
Application: edible sugar  
**\*From controlled organic cultivation**

#### **Sensory properties**

Appearance: brownish, sugar crystals clearly visible  
Flavour: sweet, smoky  
Shape: solid

#### **Description**

For our smoked organic raw cane sugar we use selected sugar from Argentina. It is smoked by an experienced smoking master with much love 8-9 days over beech shavings. This innovative and extremely rare sugar speciality brings completely new taste nuances into your everyday life. Heartily sweet and unmistakable in taste. Whether sauces e.g. barbecue sauce, salads or meat dishes - the fine smoke aroma surprises pleasantly. Sweeten your cappuccino or latte macchiato or garnish desserts such as ice cream and creams with smoked raw cane sugar. You will be thrilled.

#### **Nutrition labelling**

Energy	1700 kJ / 400 kcal	kcal/100g
Fat	0,0 g	g/100g
of which saturated fatty	0,0 g	g/100g
Carbohydrates	99,9 g	g/100g
of which suga	99,9 g	g/100g
Protein	0,0 g	g/100g
salt	0,0 g	g/100g

**Allergene (Checkliste Allergene/Use of ingredients with allergenic substances)**

Produkte enthalten	Products contain	Ja/Yes	Nein/No
Glutenhaltiges Getreide ( d.h. weizen, Roggen, Gerste, Hafer, Dinkel, Kamut- oder Hybridstamme davon ) und Erzeugnisse	Cereals containing Gluten (e.g. wheat, rye, barley, oats, spelt, kamut, or their hybridized strains ) and products thereof		x
Krebs und Krebstiererzeugnisse	Crustaceans and product thereof		x
Ei und Eierzeugnisse	Egg and product thereof		x
Fisch und Fischerzeugnisse	Fish and product thereof		x
Erdnüsse und Erdnüsseerzeugnisse	Peanut and product thereof		x
Soja und Sojaerzeugnisse	Soy and product thereof		x
Milch und Milcherzeugnisse	Milk and products thereof		x
Schalenfrüchte ( d.h. Mandeln, Haselnuss, Walnuss, Cashewnuss, Pecannuss, Paranuss, Pistazien, Macadamianuss, Queenslandnuss	Nuts ( i.e. almond, hazelnut, walnut cashew, pacan nut, brazil nut, pistachio nut, macadamia nut, queens land nut,) and products thereof		x
Sellerie und Senferzeugnisse	Celery and products		x
Senf und Senferzeugnisse	Mustard and products thereof		x
Sesamsamen und Sesamerzeugnisse	Sesame seeds and products thereof		x
Schwefeldioxid und Sulfite ( > 10mg/kg	Sulphur dioxide and sulphites at concentration of more than 10mg/kg or 10mg/liter		x
Lupinen und Lupinenerzeugnisse	Lubin		x
Weichtier und Weichtiererzeugnisse	Molluscs		x

**Allergens**

All our products are lovingly filled by hand. We take great care to ensure that only the pure products enter the packaging. However, cross-contamination of allergens cannot be completely ruled out. This concerns substances such as sesame, celery, lupines, nuts, peanuts, gluten-containing cereals and soya.

**Legal requirements**

At the time of delivery, this product complies with the applicable food regulations of the Federal Republic of Germany and the European Union. All information has been carefully compiled and corresponds to our current state of knowledge. Therefore and due to possible law changes the contained references take place without assurance, guarantee or warranty.

The goods have not been manufactured directly or indirectly using genetically modified organisms / auxiliary materials with the aid of genetic engineering processes. This product is therefore not subject to the labelling obligation according to Regulation (EC) 1829/2003 and (EC) 1830/2003.

Neither irradiated raw materials nor the product itself was subjected to an irradiation process.

The present product specification does not release the recipient of the goods from his obligation to carry out an independent and careful incoming inspection, also with regard to the suitability of the goods for the intended purpose.

The packaging complies with the current food law requirements according to Regulation (EC) 1935/2004.

Haltbarkeit: 3 Jahre zum Monatsanfang ab Produktion  
Lagerung: KOHl, trocken und lichtgeschOtzt lagern  
Zutaten: Rohrohrzucker, Buchenrauch  
Volumengewicht: 920g/L-980g/L  
Feuchtigkeitsgehalt: 0,3%-0,5%  
Verwendung: Speisezucker

**\*Aus kontrolliert biologischen Anbau**

**Sensorische Eigenschaften**

Aussehen: braunlich, Zuckerkristalle klar erkennbar  
Geschmack: sOB, rauchig  
Form: fest

**Beschreibung**

FOR unseren geraucherten Bio Rohrohrzucker verwenden wir ausgesuchten Zucker von Argentinien. Er wird von einem erfahrenen Rauchermeister mit viel Liebe 8-9 Tage Ober Buchenspanen gerauchert. Diese innovative und auBerst seltene Zuckerspezialitat bringt vollig neue Geschmacksnuancen in Ihren Alltag. Herzhaft sOB und unverwechselbar im Geschmack. Ob SoBen z.B. Barbecue-Sauce, Salate oder Fleischgerichte - das feine Raucharoma Oberrascht angenehm. SOBen Sie Ihren Cappuccino oder Latte Macchiato oder aber garnieren Sie SOBspeisen wie Eis und Cremes mit gerauchertem Rohrohrzucker. Sie werden begeistert sein.

**Nährwertkennzeichnung**

Energie	1700 kJ / 400 kcal	kcal/100g
Fett	0,0 g	g/100g
davon gesattigte Fettsauren	0,0 g	g/100g
Kohlenhydrate	99,9 g	g/100g
davon Zucker	99,9 g	g/100g
EiweiB	0,0 g	g/100g
Salz	0,0 g	g/100g

**Allergene**

Alle unsere Produkte werden bei uns liebevoll von Hand abgefOllt. Wir sind sehr darauf bedacht, dass nur die reinen Produkte in die Verpackungen gelangen. Die Kreuzkontamination von Allergenen ist jedoch nicht ganzlich auszuschlieBen. Dieses betrifft Substanzen wie Sesam, Sellerie, Lupinen, SchalenfrOchten, ErdnOssen, Gluten haltigem Getreide und Soja ist.

**Gesetzliche Bestimmungen**

Dieses Produkt entspricht zum Zeitpunkt der Lieferung den jeweiligen geltenden lebensmittelrechtlichen Vorschriften der Bundesrepublik Deutschland und der Europäischen Union. Alle Angaben wurden sorgfältig  
Pagina 3 van 4

zusammengestellt und entsprechen unserem derzeitigen Kenntnisstand. Deshalb und aufgrund möglicher Gesetzesänderungen erfolgen die enthaltenen Hinweise ohne Zusicherung, Gewährleistung oder Garantie.

Die Ware wurde nicht mit Hilfe gentechnologischer Verfahren direkt oder indirekt unter Verwendung gentechnologisch modifizierter Organismen / Hilfsstoffen hergestellt. Dieses Produkt unterliegt somit nicht der Kennzeichnungspflicht gemäß Verordnung (EG) 1829/2003 und (EG) 1830/2003.

Zur Herstellung wurden weder bestrahlte Rohstoffe eingesetzt noch wurde das Produkt selbst einem Bestrahlungsprozess unterzogen. Die vorliegende Produktspezifikation entbindet den Empfänger der Ware nicht von seiner Verpflichtung einer eigenverantwortlichen und sorgfältigen Eingangsprüfung, auch hinsichtlich der Eignung der Ware für den beabsichtigten Verwendungszweck.

Die Verpackung entspricht den aktuellen lebensmittelrechtlichen Anforderungen gemäß Verordnung (EG) 1935/2004.

